

Unos gobiernan y otros se oponen



Imagínense ustedes un pueblo cualquiera, y en éste un grupo político en la oposición que propone al grupo de gobierno municipal llevar a cabo la construcción de un aeropuerto. En principio, la propuesta se considera muy atrevida o inviable en ese momento, por razones obvias o de una complejidad digna de un estudio detenido. Pero con el tiempo, el grupo que gobierna el municipio y en quien recaen las delegaciones responsables afectadas por la propuesta se pone a trabajar en el proyecto, y con mucho, muchísimo esfuerzo de todos —piensen que estamos hablando de un aeropuerto—, el proyecto sale adelante y se lleva a cabo, con el consiguiente reconocimiento ciudadano al gobierno que ha hecho posible semejante logro de un aeropuerto.

Pero nada más lograrse lo anterior, aquel grupo en la oposición que hizo la propuesta del aeropuerto en su día, en la primera oca-

sión que se presenta, ya sea en el propio Ayuntamiento o en un medio de comunicación, va y dice de forma reiterada y machacona: "¡Ciudadanos, recordad que lo del aeropuerto lo propusimos nosotros en su momento y se nos hicieron objeciones por parte del grupo de gobierno!

Tras esta situación figurada e imaginaria, ¿de quién creen ustedes que fue el mérito de conseguir el aeropuerto? ¿De aquél o aquéllos que propusieron la idea, teniendo en cuenta lo fácil que es predicar y lo difícil que es dar trigo; o de aquéllos otros que después de largos estudios, de largas reuniones de trabajo, de concienzudos ajustes presupuestarios, de conseguir con habilidad y tenacidad subvenciones en todas las instituciones posibles; de aquéllos que, en definitiva, con mucho trabajo y mucha responsabilidad, consiguieron llevar a la práctica técnica y financieramente el costoso aeropuerto, cuando se pudo? La respuesta no es difícil, pues parece claro que, aun teniendo

por buena la idea del grupo de la oposición, la labor de poner en marcha el aeropuerto habría que reconocerle al grupo que gobernaba el Ayuntamiento, porque para eso están los gobiernos válidos, para gobernar y hacer posibles las ideas.

Queridos convecinos, algo parecido a lo ocurrido en el pueblo imaginario del aeropuerto es lo que ocurre con un grupo de oposición en Miguelturra. Ultimamente, a renglón seguido de logros y puestas en práctica del Grupo Municipal Socialista, que es quien gobierna este pueblo, estando permanentemente al "pie del cañón", este grupo opositor, decimos, de forma casi obsesiva, no para de repetir aquello de que eso que se ha conseguido o se va a conseguir ya lo había propuesto él antes. ¡Pobre argumentación política! ¿Verdad? Ciertamente, es una situación como aquella en que un padre le sugiere y da la idea a su hijo de que saque buenas notas en los estudios, y va éste y saca buenas notas. Por

favor, señor papá —habría que decirle—, que quien ha clavado los codos ha sido su hijo.

Lo que verdaderamente ocurre, es que en el Grupo Socialista estudiamos los problemas en toda su complejidad y alejándonos de toda demagogia, a la hora de ver su viabilidad, porque, como dijo alguien, hace mucho que las soluciones fáciles no existen y hay que desconfiar de los que dicen poseer fórmulas mágicas para arreglar todos los asuntos. De ahí que no podamos dar crédito, ni la mayoría del pueblo claro, a grupos que hacen insinuaciones y acusaciones sin demostrar nada, guiados por un sectarismo y radicalismo antediluvianos. Nosotros seguiremos, con fie firme y con rigor, sacando e intentando sacar adelante los retos que Miguelturra tiene planteados. Ya estamos más de catorce años demostrándolo con la renovada confianza del pueblo. Lo que hemos hecho está a la vista de todos. ¿Dónde está lo de éstos que tan fácil y cómodamente hablan?

Grupo Municipal Socialista

Izquierda Unida, la oposición de izquierda crítica, real y constructiva



Los miguelturreños venimos observando desde hace algunos años que los contratos laborales que se realizan por el Ayuntamiento para efectuar trabajos propios del municipio recaen, a menudo, sobre las mismas personas. La rotatividad o variación de los trabajadores que las llevan a efecto se produce cuando los trabajos están CONCERTADOS Y SUBVENCIONADOS por los convenios INEM-Corporaciones Locales (CCLL) y Zonas Deprimidas, debido a LA OBLIGATORIEDAD que imponen a los Ayuntamientos de convocar a la Comisión que selecciona a los trabajadores inscritos en la Oficina de Empleo, formada por el alcalde, los concejales de las delegaciones afectadas y los sindicatos más representativos (CCOO y UGT).

La Comisión encargada de seleccionar a

los trabajadores en las obras promovidas por los Convenios del INEM-CCLL y Zonas Deprimidas de nuestro pueblo, se ha reunido en cinco o seis ocasiones desde el año 1989, estudiando la situación socio-económica de cada trabajador/a relacionado en la lista de los parados que remite el INEM y rotando entre los elegidos con las mismas características que habían trabajado anteriormente con los que no.

Sin embargo, cuando se abordan trabajos u obras que realiza directamente el Ayuntamiento, se contrata a los trabajadores que la Comisión de Gobierno y el alcalde acuerdan (todos ellos del PSOE), sin la intervención y control lógico de los demás grupos políticos y de las organizaciones sindicales. Brilla por su ausencia una Comisión Local en el Ayuntamiento que tenga funciones similares a las mencionadas anteriormente.

IZQUIERDA UNIDA, en el Programa Electoral que presentó en las elecciones municipales pasadas, planteaba la CREACION O CONSTITUCION DE LA COMISION LOCAL DE EMPLEO, en la que se estudiaran desde los proyectos de obra, con todas sus características y variantes, hasta la selección de los trabajadores que las llevaran a efecto. Tendrían que estar representados todos los grupos políticos del Ayuntamiento y los sindicatos más representativos, elaborando un BOLSA DE TRABAJO y contratando a los incluidos en ella a medida que se produjesen las necesidades; con ello, EVITAMOS POSIBLES CLIENTELISMOS POLITICOS, con personas afines al partido que gobierne el Ayuntamiento en cada momento. Nosotros seguiremos insistiendo para que se lleve a efecto nuestra propuesta.

En otro orden de cosas, queremos resaltar

que, de nuevo y desgraciadamente, tenemos razón al afirmar que IZQUIERDA UNIDA es la única fuerza política que representa a la Izquierda real en nuestro país, defendiendo los intereses de los trabajadores/as en todas las instituciones, desde los Ayuntamientos a las Cortes Generales, manifestando nuestro apoyo a todas las iniciativas que tienden a lograr una sociedad más justa y solidaria. Sin embargo, el PSOE, que defendía similares intereses en el año 1982, ha tenido una transformación sin precedentes, que ellos llaman "el cambio sobre el cambio", lo que es decir: MEDICAMENTAZO, pagando el 100% de los medicamentos que antes cubría la Seguridad Social. El impuesto IRPF también lo pagarán los parados, como si no tuviesen bastante carga, y un largo ETC de actitudes y actuaciones propias de un partido neoliberal.

Grupo Municipal Izquierda Unida

CARTAS A LOS LECTORES

A los Camaradas Comunistas

Desde estas líneas quiero dirigirme a los comunistas de Miguelturra, hoy en el partido llamado Izquierda Unida, y mañana quizás bajo el nombre de Partido más Justo y más Social de España, al menos para los cuatro chicos que hoy dirigen IU a nivel local.

Según vengo observando en los escritos del Boletín Municipal sois poco respetuosos, y es de bastante informalidad y escasa dignidad la mayor parte de lo que escribís, siendo vuestro único objetivo el desacreditar al PSOE.

Bajo mi opinión, eso no debería ser así, compañeros. El Partido Socialista no engaña a los ciudadanos y ciudadanas del pueblo. Según alguno de vosotros, los miguelturreños tenemos lo que nos merecemos, y esto lo decís en tono despectivo.

Da pena leer esto que escribís, y lo hacéis porque estáis muy verdes en política y con po-

co rodaje aún en la vida, ya que algunos sois muy jóvenes para que entendáis lo que es la política.

En mis años de vida he conocido a hombres que eran auténticos mequetrefes y no escribían las bobadas que ustedes redactan. Pero, en fin, cuando llegan unas elecciones hay quienes dicen a los habitantes de un pueblo cosas sin fundamento. Pero a los ciudadanos no se les engaña así porque sí.

No me quiero extender más con este escrito, y sólo añadiré que el mismo se justifica por tantos insultos hacia el PSOE como vengo observando, pues este partido tiene tanta honradez como la pueda tener el más honrado de España. Eso sí, también os digo que, en caso de que repliquéis a esta carta, yo no os contestaré, pues no quiero entrar en ese juego inútil.

Os saluda un socialista.

MANUEL GONZALEZ DIAZ

Finalizó el Campamento-Escuela en la Naturaleza de la UP

Durante la primera quincena de agosto se celebró la V Edición del Campamento-Escuela en la Naturaleza, que año tras año viene realizando el Taller de Ecología de la UP de Miguelturra.

Una veintena de niños y niñas, junto con 6 monitores, han podido disfrutar de unos días en contacto directo con la Naturaleza, integrándose y conociendo un medio distinto al habitual, y aprendiendo a respetar los valores de nuestra Naturaleza herida.

Las condiciones del Campamento "Puente Retama", en Puebla de Don Rodrigo, han sido buenas, aunque los rigores del verano en la zona lo hacen un campamento más seco de lo normal.

Dormir al raso (vivac), ejercicios de habilidad en



Tirolinas y Rappes, marchas nocturnas y diurnas, juegos en piscina, cursos de iniciación al socorrismo acuático y de extinción de incendios, charlas informativas, audiovisuales, etc..., son algunas de las actividades que han compuesto el amplio programa que los componentes del Taller de

Ecología, bajo la dirección de Pedro-Antonio Fuentes, han elaborado.

Por último, felicitar al equipo de monitores, compuesto por Pilar Heredia, Sagrario Beldad, Rosa M.^a Sánchez, Carmen Briñas y Dominga Gómez, por el excelente trabajo realizado.

¡Hasta el año que viene!